

Antrag Nr. 11-O-11-0080
Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Fußgängerweg von der Ludwig-Erhard-Straße nach Freudenberg [Bündnis 90 / Die Grünen]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Magistrat wird gebeten die Treppe des Fußgängerweges von der Ludwig-Erhard-Straße nach Freudenberg (Gebiet auf der Heide) halbseitig durch eine Rampe zu ersetzen.

Begründung:

Der obere Teil des Fußweges endet ohne Treppe im Dahlienweg. Der untere Teil endet mit einer breiten Treppe an der Haltestelle Ludwig-Erhard-Straße. Die Treppe ist sehr breit und kann halbseitig durch eine Rampe ersetzt werden. Durch diese Maßnahme kann die Haltestelle für Eltern mit Kinderwagen oder für Behinderte barrierefrei erreicht werden.

Wiesbaden, 25.10.2011